

¡COMENZAMOS NUEVO TEMA!

Primero, vamos a leer este cómic:

Ponte en su lugar



¿Os habéis dado cuenta que en esta lectura a veces nos enfadamos en vez de pararnos a pensar que a lo mejor necesitan nuestra ayuda?

Por eso os mandé plantar la semilla, para que observaseis cómo crece... en nuestro corazón pasa igual... si plantamos la semilla del amor y lo ponemos en práctica, cada vez el amor que tenemos será más grande y no sólo nosotros estaremos felices sino que también haremos que los demás se sientan felices gracias a nosotros.

En este tema, vamos a aprender cómo nuestros comportamientos importan. A veces hacen daño y a veces hacen felices a los que nos rodean. Vamos a intentar que siempre que podamos a partir de ahora, sólo hagan felices a los demás.

Lee ahora este relato sobre las primeras comunidades cristianas:

Los primeros cristianos vivían en pequeños grupos, llamados comunidades. Vivían como una buena familia y eran admirados por el gran amor que se tenían.

Se reunían para escuchar el mensaje de Jesús, rezar, compartir lo que tenían y celebrar la misa o Eucaristía.



Y se sentían acompañados por Jesús resucitado.

Forma una frase con las siguientes palabras arrastrando y colocando en los recuadros de abajo:

como

familia

una

Vivían

Señala las imágenes que representan la forma de vida de los primeros cristianos:



Selecciona las frases verdaderas:

Los primeros cristianos no compartían	Compartían y no acogían
Celebraban los sacramentos	No hablaban de Jesús
Compartían lo que tenían	Anunciaban a Jesús y acogían

Hoy, terminamos con esta canción:

<https://www.youtube.com/watch?v=iY5ZSQPclco&feature=youtu.be>